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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.11.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Rahmen des Erfurter Kindergipfels am 01. Oktober sprachen viele Kinder Probleme bei der 

Mülltrennung an den Erfurter Schulen an. Die Schülerinnen und Schüler würden den Müll trennen, 

das Reinigungspersonal aber diesen ungetrennt entsorgen. Dies sei u.a. am Albert-Schweitzer-

Gymnasium und an anderen Schulen im Erfurter Norden der Fall.  

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

 

1. Welche Vereinbarungen gibt es seitens der Stadt zur Trennung des Mülls an den staatlichen 

Erfurter Schulen mit den beauftragten Firmen? 

 

2. Gibt es Erkenntnisse über die Umsetzung der Mülltrennung an den staatlichen Erfurter 

Schulen? 

 

3. Sind Ihnen solche Fälle, wie oben geschildert, bekannt und was wird dagegen unternommen? 

 

 

 

05.10.2016, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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